

Influenza-Kongress in **Münster**

Nachdem die Weltgesundheitsorganisation WHO die H1N1-Influenza-Pandemie offiziell für beendet erklärt hat, will der zweite Influenza-Kongress die Ereignisse der vergangenen Monate "für die Gesundheitspolitik und die zukünftige Influenzaforschung" aufarbeiten. Gastgeber sind das münsterische Insti-

tut für Molekulare Virologie an der **Uni Münster** und das Forschungsnetzwerk für Zoonosen.

Zoonosen sind vom Tier auf den Menschen übertragbare Infektionskrankheiten.

Am Rande der Tagung sprach der Leiter Prof. Dr. Stephan Ludwig ein von

der Bundesregierung geplantes Institut für Infektionsforschung an. Die **Uni Münster** hoffe, einen Ableger des Institutes nach **Münster** zu holen, zumal dies mit erheblichen Forschungsgeldern verbunden sei. -kb-